

Le président cubain félicite le premier ministre espagnol pour sa réélection (+X et Photo)



**Díaz-Canel (D) reçoit à La Havane Pedro Sánchez, en novembre 2018.
Foto: Archives/EFE**

La Havane, 17 novembre (Web Network) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a félicité vendredi le chef du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, pour sa réélection à ce poste.

Dans son message sur le réseau social X, le dignitaire lui a également fait savoir que son pays ratifie sa volonté de continuer à approfondir les relations bilatérales entre les deux peuples et les deux gouvernements.



Le dirigeant socialiste espagnol a assumé son poste de premier ministre après avoir prêté serment devant le Congrès des députés, selon l'agence de presse EFE.

C'est la troisième fois que Sánchez promet le poste devant le roi Felipe VI, après l'avoir fait en juillet 2018 suite au succès de la motion de censure contre le conservateur Mariano Rajoy, et en janvier 2020, lorsqu'il a formé le premier gouvernement de coalition de la démocratie avec Podemos uni.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339729-le-president-cubain-felicite-le-premier-ministre-espagnol-pour-sa-reelection-x-et-photo>



Radio Habana Cuba